

	<b>EL DIARIO DE</b> <b>AYSÉN</b> SU DIARIO REGIONAL	Director, Gerente General y Representante Legal: ALDO RENATO MARCHESSE CAMPODONICO. EDITOR: Empresa Periodística de Aysén- 21 de Mayo 410 - Fono 232318 - Coyhaique. AFILIADO: Asociación Nacional de la Prensa (ANP); Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) y Asociación Latinoamericana de Periódicos del Interior (ALAPI). Periodistas editores: Valentín Álvarez A. y José Calvo M. Reportajes: María Carolina Prado Mendoza. Corresponsal en Santiago: Fulvio Hurtado Rojas. Fotografía: Reinaldo Agurto Cancino. Fax Coyhaique: (067) 232318 y Teléfono 234850 Fax Santiago: (02) 2290944 Fundado el 20 de Agosto de 1975	

## Editorial

### Nuestro Columnista Merece Un Premio Nacional de Literatura

Desde hace quince años que está colaborando como columnista el escritor Darío de la Fuente, quien viajó junto a nuestro Director a Beijing -China becado por la Unión de Escritores Americanos del Instituto Cultural Rubén Darío.

Nació en Valparaíso el 04 de octubre de 1922 y la revista juvenil El Peneca publicó colaboraciones suyas cuando tenía 15 años.

En 1940, comentó por primera vez su poesía en el diario La Opinión de Valparaíso, desde esa fecha inició una serie de comentarios ocupando las columnas de distintos y variados matutinos de la capital como también de revistas.

Sesenta años lleva Darío de la Fuente en la literatura, con miles de artículos de revistas nacionales y extranjeras, el triple en diarios chilenos, sus crónicas salen todos los días en no menos de veinte de ellos.

Vive dictando charlas sobre diversos temas en centros culturales de Santiago y provincias.

El incansable escritor y periodista ha tocado asuntos variados de todos los continentes, ya sea sobre su idiosincrasia, folklore, medicina, la naturaleza, lo cotidiano, la literatura, la música, las enfermedades entre ellas el Sida y, sobre todo comenta libros de autores chilenos y extranjeros. Su altruismo ha traspasado las fronteras y su poesía ha sido traducida al chino, alemán, inglés,

francés y japonés.

Darío de la Fuente está asociado a numerosas instituciones literarias y afines. Ocupa puestos en el directorio; en algunas ha sido presidente.

Sus viajes al exterior han sido innumerables y conocer el territorio nacional casi en su totalidad. En cuanto a premios, ha sido galardonado en Ecuador, España, Cuba, Chile y otros países.

Darío de la Fuente, lleva a la fecha 43 libros publicados, en versos, ensayos, cuentos y semblanzas; algunos de ellos son: Versos para la Amada, China, Policías en el Cuento Chileno, Semblanzas Curicanas, Cuba, Salitre, Cobre, Los Poetas Chinos. En Torno a Colón, "Niños", publicado en España en 1979 con motivo del Año Internacional del Niño y Trizano-Pacificador de la Frontera, aparecido hace poco.

Por toda esta valiosa y fructífera carrera literaria debiera ser merecedor de un Premio Nacional de Literatura. Solo es necesario que se adhieran a la postulación a través de la Unión de Escritores Americanos y el Instituto Cultural Rubén Darío, como también de la Unión de Escritores de Chile. Desde Aysén hacemos fuerzas para que Darío de la Fuente nuestro columnista en algún momento reciba el tan preciado Premio Nacional de Literatura.

## Nuestro columnista merece un Premio Nacional de Literatura [artículo].

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuestro columnista merece un Premio Nacional de Literatura [artículo].

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile